La nouvelle carrière de Daniel Chane-Foc



Avec Georget Burel, Daniel Chane-Foc est l'un des nouveaux leaders des Masters 2.

Daniel Chane-Foc n'est pasun inconnu dans le VTT local. Pendant une dizaine d'années, il a roulé parmi les meilleurs et les plus réguliers du peloton, s'adjugeant la coupe régionale il y a trois ans, après des places de 2° en 2006 et de 3° en 2005.

Cette année, le cycliste sudiste, licencié au club VTT Loisirs, atteint la barre des 40 ans. Le voilà non plus Masters 1, mais Masters 2. Avec déjà deux succès à son actif : à Saint-Paul il y a quinze jours, et hier à la Jamaïque.

Chane-Foc ne boude pas son plaisir. Lève les coupes et complète son palmarès. Même s'il ne s'accorde que peu de chances d'enlever le trophée Fox dans sa nouvelle catégorie.

« J'ai raté la première manche au Colorado et mal roulé dans la deuxième à la Plaine-des-Cafres où je finis assez loin. Je reste sur deux victoires, certes, mais même si je gagne toutes celles à venir, si Georget Burel finit à chaque fois deuxième, il a davantage de chances de l'emporter.»

Qu'à cela ne tienne. Daniel Chane-Foc garde le moral. Cette saison, l'un de ses plus grands plaisirs est de venir sur les courses avec son fils, Julien, qui gagne souvent en benjamins.

Soit le père qui montre l'exemple au fils, alors que des petits soucis de santé auraient pu mettre un terme à sa carrière récemment.

«On m'a trouvé une arythmie au repos après le dernier Run Tour. J'ai dû couper penmois. dant quatre jourd'hui, ça va mieux. Mon médeçin m'a donné le feu vert pour recourir. J'entame cette deuxième carrière avec un état d'esprit un peu plus propice à la détente. Mais le sens de la compétition reste. J'aimerais bien remporter le titre des Masters 2 au championnat régional.»

Un rendez-vous programmé le 6 juin prochain à Saint-André.

C.A.B